

Gobierno de la República

Realizó el lanzamiento de la Campaña de Desparasitación a Educandos

- Con el lema “Estudiemos Felices sin Lombrices”
- Aproximadamente casi dos millones de niños y de niñas de los niveles de Educación Prebásica, Básica y Media de los centros educativos gubernamentales y no gubernamentales del país
- La desparasitación se realiza cada 6 meses

Santa Ana, Honduras 15 de abril 2024.- Este día el Gobierno de la República, a través de la Secretaría de Educación, realizó el lanzamiento de la primera ronda de la Campaña de Desparasitación a Educandos, con el lema “Estudiemos Felices sin Lombrices”.

El objetivo es disminuir sustancial y gradualmente la prevalencia e intensidad del parasitismo intestinal, en la población escolar que asiste a los centros educativos del país, a través de una estrategia sostenible.

El Plan de Refundación que ha impulsado la Presidenta de la República Iris Xiomara Castro a través de la Secretaría de Educación, cuenta con tres pilares fundamentales uno es que los estudiantes alcancen la plenitud y la felicidad, el segundo pilar es un sistema educativo que erradique la pobreza, la desigualdad y que construya democracia; y el tercer pilar es un sistema educativo Morazanista y liberador; de igual manera este Plan de Refundación 365, cuenta con 6 elementos y cinco objetivos.

Como Gobierno es prioridad tener las escuelas abiertas y poder cumplirle a los profesores y profesoras, para garantizar el derecho de la educación de los niños y niñas.

En su participación el Secretario de Educación Profesor Daniel Esponda, manifestó que “quiero agradecer y felicitar a nuestros compañeros y compañeras maestras, porque ustedes están haciendo más de lo que les corresponde, queremos en nombre de la Presidenta de la República, la colaboración que ustedes nos hacen con el tema de la alimentación escolar; quiero felicitar y agradecer a los equipos del PMA que nos han venido colaborando, a los equipos de SEDESOL”.

El funcionario señaló que, gracias a los esfuerzos de todos estos equipos, es que Honduras está en el honroso club de los cinco países que mejor manejan la alimentación escolar en el mundo, es un logro de la Presidenta, pero un logro de todos ustedes”.

“Nuestro Plan de Refundación que ha impulsado la Presidenta Xiomara Castro lo tiene muy claro, este plan necesita del concurso de todos y de todas, desde la Secretaría de Educación sería imposible lograr desarrollarlo plenamente”, acotó Esponda.

De igual manera indicó que la Presidenta a colocado como prioridad la atención de nuestros niños y nuestras niñas; y hoy oficialmente comenzamos con nuestra batalla contra los parásitos, hoy de manera oficial aperturamos la Campaña Nacional de Desparasitación Escolar.

“Hoy ninguno de los casi dos millones de niños y de niñas que tenemos en las escuelas deben de tener parásitos, pero además de comenzar nuestra Campaña de Desparasitación también desde las escuelas debemos de comenzar fuertemente una campaña para que mamá y papá, conozcan donde los niños se están contaminando de esos parásitos”, expresó el titular de Educación.

Finalmente, Esponda dijo “compañeros maestros, directores municipales, directores distritales tenemos tarea y la Presidenta, a través de todos estos equipos que estamos hoy el PMA, la Secretaría de Educación, SEDESOL, los programas que tiene PROASOL, debemos de impulsar fuertemente la campaña de desparasitación escolar.

“Para nosotros sumarnos a estos esfuerzos es de gran importancia en la promoción y garantía de los derechos fundamentales, como el derecho a la educación para nuestros niños, pero también el derecho a la salud”, puntualizó la viceministra de la Secretaría de Desarrollo Social Mirta Gutiérrez.

Al respecto, la jefa del Primer Nivel de Atención de la Secretaría de Salud, Norma Artilles comentó que para nosotros es un honor estar este día en esta Campaña de Desparasitación para Educandos, con esta campaña que estamos empezando y que todos se van a tomar su dosis, vamos a eliminar esas lombrices que estamos queriendo quitar.

Los niños se consideran para la Secretaría de Salud siempre un grupo importante y por eso queremos seguir trabajando con la Secretaría de Educación, para proteger la salud y bienestar de los niños, por lo tanto, es indispensable que nos involucremos padres de familia comunidad, alcaldía; agradecemos al PMA, a la OPS, SEDESOL Región Sanitaria y al personal de salud de aquí de Santa Ana, que van a colaborar en este esfuerzo de poder lograr tener una población infantil libre de parásitos.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital

